
Clifton Middle School 

SDMC Meeting Minutes  

September 18, 2024 

• Call to Order  

Mrs. Iliana Perez called to order the regular meeting of the SDMC at 4:45 pm on September 18, 

2024. 

• Roll Call  

The following SDMC members were present: Mrs. Iliana Perez, Ms. Fabiola Vallejo, Ms. Johanna           

Salazar, Mr. James Cochran, Ms. Nancy Tovar, Mr. Terrance Giles, Ms. Debora Peña, Ms. Chya 

Woodard, Ms. Nelly Felder and Ms. Rebeca Quiñones. 

• Summary of the Meeting 

• Mrs. Perez started the meeting with thanking everyone for coming to meeting and 

introduced our Clifton parent Johanna Salazar as a part of the SDMC committee.  

• Mrs. Perez shared with committee members that the next SDMC meeting will take place on 

November 13th and there will be a space for topic of things to come next year and for next 

semester.   

• Mrs. Perez also shared with committee members there was a great outcome of 15 parents 

showing up for Coffee with Parents last week compared to last school year’s Coffee with 

Parent meeting with one parent only showing up. 

• Mrs. Perez followed with discussing the HISD bond that will be in the ballot this November 

and added that this information will need to be posted on school site and social media to 

inform the community to know this will take place in November and it will be on the ballot.  

• Mrs. Perez added that Clifton has not had any renovations since 1977 and 1979, and we are 

up for a 4.550-million-dollar contribution bond. She continued that this bond will also be to 

improve safety and security with upgrades for that. Mrs. Perez stated the bond will also help 

with HVAC improvements and lead abatement. 

• Mrs. Perez stated that she will let the staff know about the HISD bond tomorrow in the 

faculty meeting and addressed to everyone that we cannot be bias on it. She added that we 

as employees of district cannot share an opinion. Mrs. Perez stated she will go over the Dos 

and Don’ts with staff members. 

• Mrs. Perez shared that Clifton has been handpicked to be part of the Panorama Survey. She 

continued to say that the faculty will be take survey tomorrow and students will take 

student survey on Friday morning.  

• Mrs. Perez communicated to committee members that Clifton has zero Autonomy. She 

shared that Earned Autonomy is the precedence of the Superintendent and his cabinet 

saying which schools have autonomy to do what they need to do, design their program, 

spend their money the way they want to spend it, the needs that they see, etc. versus 

schools that do not have autonomy which includes us, Clifton has not autonomy, very 

limited autonomy.  Mrs. Perez continued to say Clifton has autonomy in how we execute the 

expectations on what they are telling us to do while following the NES model.  

• Mrs. Perez addressed that we must follow the NES model and follow the implementation of 

high-quality instructional materials. She added that is why she very specific in a lot of things 



that the school is doing and she must ensure that within our creativity as far as the 

instructional delivery and implementation of the model that we are falling in line with 

campuses that are already showing success and with campuses that have a population that 

is very similar to ours. Mrs. Perez stated that we emulate the same NES success those 

campuses are having. She added that we do not need to reinvent the wheel but to steal 

from that make it better and it is always about continuous improvement.  

• Mrs. Perez addressed to committee members that even if a teacher is one of the high-flying 

teachers scoring high on spots, they will be still coached, pushed, and be held accountable. 

She also added that if there is a teacher that needs additional coaching or a specific type of 

coaching, the idea is to continue to improve.  

•  Mrs. Perez shared that today her focus was just not on classrooms but in transitions. She 

added that even though in some grade level transitions have been better, she is still being 

nip picky about not having a cone and asking where they are going or what they are doing. 

She stated that is something the Superintendent is going to ask when student does not have 

a cone, and we must have a response.  

• Mrs. Perez shared to members that everything must be ran super, super tight, when we 

trying to bring our autonomy back. She continued that the idea is that in 2 or 3 years, we 

can be a high performing campus again and earn that autonomy back. She added that a 

campus must stay A or B for two years back-to-back to then to receive their autonomy back 

which means that we wouldn’t be an NES campus anymore and go back to traditional 

teaching methods. 

• Mrs. Perez wanted to share another topic not on the agenda. She stated that we are 

needing one more check on the Action Plan before she can share it. She discussed that the 

Action Plan lists areas that need to be focused and in that Action Plan there are metrics that 

are measurable that we need to hit. She stated that they are counted against us if we do not 

meet those expectations.  

• Mrs. Perez shared what some of the stipulations that are named in Action Plan which the 

first one is about our EB population, second one about high quality instruction, third one is 

SPED meaning writing adequate IEPS, and finally SPED achievement.  

• Mrs. Perez shared to committee member that for next semester, she will have voting on 

uniform policy to start announcing early.  

 

IV. Questions/Comments 

• Mrs. Perez asked committee members if they were any questions on the bond since 

members are the first to know on bond. No questions from committee members.  

• Mrs. Perez asked members at the end for any questions or comments. No questions or 

comments from member.  

• Mr. Cochran suggested to look into disciplinary action topic next meeting. Mrs. Perez 

agreed.  

V. Adjournment  

• Mrs. Perez adjourned the meeting at 4:58 pm.  



 

Escuela Secundaria Clifton  

Minutos de la Junta del SDMC  

18 de septiembre, 2024 

I.            Llamada al orden 

Sra. Iliana Perez llamó para ordenar la reunión ordinaria del SDMC a las 4:45 pm el 18 de 

septiembre, 2024. 

II.           Miembros Presentes 

Estuvieron presentes los siguientes miembros de SDMC: Sra. Iliana Perez, Srta. Fabiola Vallejo, 

Sra. Johanna Salazar, Sr. James Cochran, Srta. Nancy Tovar, Sr. Terrance Giles, Sra. Debora Peña, 

Srta. Chya Woodard, Srta. Nelly Felder and Srta. Rebeca Quiñones. 

III.          Resumen de la reunión  

• La Sra. Pérez comenzó la reunión agradeciendo a todos por asistir a la reunión y presentó a 

padre de Clifton, la Sra. Johanna Salazar, como parte del comité de SDMC. 

• La Sra. Pérez compartió con los miembros del comité que la próxima reunión del SDMC se 

llevará a cabo el 13 de noviembre y habrá un espacio para el tema de lo que vendrá el próximo 

año y para el próximo semestre.   

• La Sra. Pérez también compartió con los miembros del comité que hubo un gran resultado de 15 

padres que se presentaron a Café con Padres la semana pasada en comparación con la reunión 

de Café con Padres del año escolar pasado con un solo padre presentándose. 

• La Sra. Pérez continuó hablando sobre el bono de HISD que estará en la boleta electoral este 

noviembre y agregó que esta información deberá publicarse en el sitio escolar y en las redes 

sociales para informar a la comunidad que sepa que esto se llevará a cabo en noviembre y 

estará en la boleta electoral. 

• La Sra. Pérez agregó que Clifton no ha tenido ninguna renovación desde 1977 y 1979, y estamos 

dispuestos a pagar un bono de contribución de 4.550 millones de dólares. Continuó diciendo 

que este bono también será para mejorar la seguridad y la protección. La Sra. Pérez dijo que el 

bono también ayudará con las mejoras de HVAC y la reducción del plomo. 

• La Sra. Pérez declaró que mañana en la reunión de la facultad informará al personal sobre el 

bono de HISD y les dijo a todos que no podemos ser parciales al respecto. Agregó que nosotros, 

como empleados del distrito, no podemos compartir una opinión. La Sra. Pérez dijo que 

repasará lo que se debe y no se debe hacer con los miembros del personal. 

• La Sra. Pérez compartió que Clifton ha sido seleccionado para formar parte de la Encuesta 

Panorama. Continuó diciendo que la facultad tomará una encuesta mañana y los estudiantes 

tomarán la encuesta estudiantil el viernes por la mañana.  

• • La Sra. Pérez comunicó a los miembros del comité que Clifton no tiene autonomía. Compartió 

que la Autonomía Ganada es el precedente del Superintendente y su gabinete diciendo qué 

escuelas tienen autonomía para hacer lo que necesitan hacer, diseñar su programa, gastar su 

dinero de la manera que quieren gastarlo, las necesidades que ven, etc. versus las escuelas que 

no tienen autonomía, lo que nos incluye a nosotros, Clifton no tiene autonomía,  Autonomía 

muy limitada.  La Sra. Pérez continuó diciendo que Clifton tiene autonomía en la forma en que 



ejecutamos las expectativas sobre lo que nos dicen que hagamos mientras seguimos el modelo 

NES.  

• La Sra. Pérez abordó que debemos seguir el modelo NES y seguir la implementación de 

materiales didácticos de alta calidad. Agregó que es por eso que es muy específica en muchas 

cosas que está haciendo la escuela y debe asegurarse de que dentro de nuestra creatividad en 

cuanto a la entrega de instrucción y la implementación del modelo, estamos en línea con las 

escuelas que ya están mostrando éxito y con las escuelas que tienen una población que es muy 

similar a la nuestra. La Sra. Pérez afirmó que emulemos el mismo éxito de NES que están 

teniendo esas escuelas. Agregó que no hay que reinventar la rueda, sino robarla, hacerla mejor, 

y siempre se trata de una mejora continua.  

• La Sra. Pérez dijo a los miembros del comité que incluso si un maestro/a es uno de los 

maestros/as de alto vuelo que obtiene puntajes altos en las observaciones, aún así será 

entrenado, empujado y tendrá que rendir cuentas. También agregó que si hay un maestro que 

necesitan entrenamiento adicional o un tipo específico de entrenamiento, la idea es seguir 

mejorando.  

• La Sra. Pérez compartió que hoy su enfoque no estaba solo en las aulas, sino en las transiciones. 

Agregó que a pesar de que en algunos grados las transiciones han sido mejores, todavía está 

siendo quisquillosa por estudiantes no tener un cono y preguntar a dónde van o qué están 

haciendo. Dijo que eso es algo que el Superintendente va a preguntar cuando el estudiante no 

tenga un cono, y debemos tener una respuesta.  

• La Sra. Pérez dijo a los miembros del comité que incluso si un maestro es uno de los maestros de 

alto vuelo que obtiene puntajes altos en los puntos, aún así será entrenado, empujado y tendrá 

que rendir cuentas. También agregó que si hay un maestro que necesita un entrenamiento 

adicional o un tipo específico de entrenamiento, la idea es seguir mejorando.  

• La Sra. Pérez compartió con los miembros que todo debe funcionar súper, súper apretado, 

cuando intentamos recuperar nuestra autonomía. Continuó diciendo que la idea es que en 2 o 3 

años podamos volver a ser una escuela de alto rendimiento y recuperar esa autonomía. Agregó 

que la escuela debe permanecer como A o B durante dos años consecutivos para recuperar su 

autonomía, lo que significa que ya no seríamos una escuela NES y volveríamos a los métodos de 

enseñanza tradicionales. 

• La Sra. Pérez quería compartir otro tema que no estaba en la agenda. Afirmó que necesitamos 

una revisión más del Plan de Acción antes de que pueda compartirlo. Habló de que el Plan de 

Acción enumera las áreas en las que hay que centrarse y en ese Plan de Acción hay métricas que 

son medibles y que tenemos que alcanzar. Afirmó que se cuentan en nuestra contra si no 

cumplimos con esas expectativas.  

• La Sra. Pérez compartió algunas de las estipulaciones que se nombran en el Plan de Acción, la 

primera es sobre nuestra población de EB, la segunda sobre la instrucción de alta calidad, la 

tercera es SPED, lo que significa tomar IEPS adecuados, y finalmente el logro de SPED. 

•  La Sra. Pérez compartió con los miembros del comité que para el próximo semestre, tendrá que 

votar sobre la política de uniformes para comenzar a anunciarla temprano. 

IV.         Preguntas / Comentarios 



• La Sra. Pérez preguntó a los miembros del comité si tenían alguna pregunta sobre el bono, ya 

que los miembros son los primeros en enterarse del bono. No hay preguntas de los miembros 

del comité.  

• La Sra. Pérez preguntó a los miembros al final por cualquier pregunta o comentario. No hay 

preguntas ni comentarios de los miembros.  

• • El Sr. Cochran sugirió examinar el tema de las medidas disciplinarias en la próxima reunión. La 

señora Pérez estuvo de acuerdo. ´ 

V.          Final 

• Mrs. Perez levantó la sesión a las 4:58 pm.  

 

 

 


